



やなぎさわしょうがっこう みな
柳沢小学校の皆さん、こんにちは！先日（せんじつ）の10月1日はパラオにとってとても大切な日（たいせつ ひ）「独立記念日（どくりつきねんび）」でした。パラオでは、この日（ひ）を祝（いわ）う様々なイベント（さまざま おこな）が行（おこな）われました。今日（きょう）はその様子（ようす）をお伝え（つた）します。

2024年10月1日はパラオ独立30周年！

どくりつきねんび 独立記念日って？

10月1日はパラオの独立記念日（どくりつきねんび）です。パラオは昔（むかし）に、スペイン、ドイツ、日本（にほん）、アメリカ（とうち）に統治（とうち）されていましたが、1994年10月1日から自分（じぶん）たちの国（くに）のことを自分（じぶん）たちで決（き）められるようになりまし（ま）た。独立記念日（どくりつきねんび）はお祝（いわ）いの日（ひ）で、学校（がっこう）もお休（やす）みです。約（やく）1週間（しゅうかん）前からコロールの街（まち）にはパラオの国旗（こっき）がたくさん飾（かざ）られ、いろい（ろ）ろなイベント（おこな）が行（おこな）われます。

パラオのお祭り「ベラウフェア（Belau fair）」

9月29日（日）には、日本（にほん）パラオ友好橋（ゆうこうばし）というところでマーケット（ひら）が開（あ）かれました。そこでは、食（た）べものやお土産（みやげ）のブース（な）がたくさん並（なら）び、バンド（なまえんそう）の生演奏（き）やボートレース（ボート）もありました。JICAのブース（お）では、折（お）りがみ紙（か）やあやとり（と）、ゴム跳（おこな）びなど（ひと）を行（おこな）って、パラオの人（にほん）たちが日本（ぶんか）の文化（たいけん）を体験（たいけん）しました。



10月1日（月）には、パラオの首都（しゅと）マルキョク（マルキョク）で「ベラウフェア」というお祭り（まつり）がありました。 「ベラウ」（べらう）はパラオ語（ご）で「パラオ」（パラオ）という意味（いみ）です。お祭り（まつ）ではたくさん（たくさん）のブース（ブース）が並（なら）び、通信（つうしん）

No.2で紹介（しょうかい）した伝統（でんとう）的な彫刻（ちようこく）の「イタボリ」（いたぼり）を体験（たいけん）したり、かご編（あ）み（あ）みの作り（つく）方（かた）を見（み）たりすることもできました。お祭り（まつ）では、パラオの大統領（だいてうりよう）がスピーチ（スピーチ）した後（あと）、伝統（でんとう）的なダンス（ダンス）や歌（うた）のパフォーマンス（パフォーマンス）がありました。午後（ごご）には、ココナツ（ココナツ）の早（はや）むき競争（きようそう）や頭（あたま）にココナツ（ココナツ）の入（はい）ったかご（かご）を乗（の）せて走る競争（きようそう）など、パラオ（パラオ）ならではの楽（たの）しい競（きよう）技（ぎ）が行（おこな）われました。最後（さいご）のフィナーレ（フィナーレ）は花火（はなび）大会（たいかい）。「ハナビ」（ハナビ）はパラオ語（ご）としても使（つか）われています。このよう（よう）に、パラオ（パラオ）の独立記念日（どくりつきねんび）を祝（いわ）うイベント（イベント）は、パラオ（パラオ）の文化（ぶんか）や伝（でん）統（とう）を楽（たの）しむ素（す）晴（は）らしい機（き）会（かい）です。



パラオ通信質問フォーム

このパラオ通信（パラオ通信）を通して、みなさん（みなさん）が新（あ）たなこ（こ）と興（き）味（み）をも（も）ってく（く）れたらいいな（な）という思（おも）いから、質問（しつもん）フォーム（フォーム）を作（つく）りました。気（き）にな（な）ること（こと）、知（し）りたい（たい）こ（こ）があ（あ）れば、自（じ）分（ぶん）で調（しら）べたり、質（しつもん）問（もん）したりして解（かい）決（けつ）して（して）みて（みて）ください。

（QRコードを読み取ると質問ができます。）

